

Hegebericht 2023

Ein Rückblick auf das vergangene Hegejahr.

Wir hatten sechs Hegetage mit verschiedenen Arbeiten. Mit einer Unterstützung von ca. 25 Personen pro Hegetag, konnten wir die Hecken pflegen, verschiedene Bäume setzen und schützend einpacken (Tannen, Eichen, Fichten und Douglasien), sowie jedes Jahr die Neophyten bekämpfen.

Angefangen hatten wir im März bei Schnee mit Hecken schneiden in Koppigen, dann ging es einige Tage später bei schönem Wetter weiter nach Lyssach, wo eine Hecke gepflegt wurde.

Im April machten wir unseren Schiessplatz in der Steingrube bereit für die kommende Saison. Hier unterstützten uns viele Hände, so dass die Vorbereitungen schnell und reibungslos abliefen.

Ende April standen wir in Rumendingen mit ca. 1200 Pflanzen im Einsatz. Wir setzten die Pflanzen und packten sie schützend ein. Auch hier standen viele Helfer im Einsatz, so dass wir die Pflanzen innert einem Tag im Boden hatten.

Wie jedes Jahr wurde auch die Ausrüstung und das Material für die Rehkitzrettung bereit gestellt und verteilt. Mit grossem Erfreuen konnten wir das Material an viele Jägerinnen und Jäger verteilen.

Zum Abschluss des Hegejahres bekämpften wir an verschiedene Orten die Neophyten.

Ich möchte mich bei allen, die an diesen Hegetagen dabei waren, bedanken.

Besten Grüsse

Der Hegeobmann

